
Protokoll 
der Fachschaftsrätevollversammlung vom 09. 05. 2011
Verteiler: https://lists.schokokeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv

TOP 1:                                                Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste  

Delegierte: 
GA: Kim, Fabian, Kaja (FSR Philosophie)
Gäste:  

TOP 2:                                                                   Kritik am letzten Protokoll  

Kritik: Es gab keines. Sollte noch nachgeholt werden. (Jan-David und Nina.)
TOP 3:                                                              Vorschläge zur Tagesordnung  

Keine weiteren Vorschläge oder Ergänzungen zur vorgelegten TO.

TOP 4:                                                                              Post/ Mitteilungen  

Wird herum gereicht. 
Gremienwahlen. Wahlausschuss und Wahlprüfungsausschuss, Vorschläge bis 20.Mai. 
An die Fachschaften, suche nach Kandidaten. Dieser darf nicht momentan im Gremium 
itzen, noch sich bewerben. 
LRK-Gespräch  zum  Meinungsaustausch  (LRK-  mit  Landes-Asten-Konferenz)  am 
30.05.2011. Chrstin würde mit jemandem hingehen.
 

TOP 5:                                                                                                  Räte  

GA

16.05.11 23.05.11 30.05.11 06.06.11
FS Geschichte FS EKW

Kasse e. V.
Drei neue Menschen für Kasse e.V. werden gesucht. Verein wird wahrscheinlich 
demnächst abgewickelt, da ja die Verfasste Studierendenschaft entstehn wird. So 
steht also evtl. ein Auflösungsantrag an. Leute werden gesucht, die dann ihre Pas-
sion zur Buhführung auseben können. 

TOP 6:                                                 Fächerübergreifende Zusammenarbeit  

Berichte aus den Fachschaften
Rätätä ist tot. Link: campus-magazin.net

Berichte aus den Arbeitskreisen
Ract! Tagt Do. 20 Uhr. Interessenten willkommen!

Rätebaubrigade Demnächst  Termin  für  entgültige  Kaminzimmer-Renovierung. 
Getränkewagen müssen ganz nahe der Poller parken, Richtung Geh-
weg, stehen. Sehr wichtig!!!

Campus d. Zukunft  Dienstag, 17 Uhr
Neu Trifft sich im Anschluss der Räte im Bierkeller.
Islamzentrum Beirat  ist  bestimmt.  (S.  Uni-homepage) Verfahren d. Berufung: 

QuerschnittsberufuKommi  für  alle  6  Professuren.  Max.  4  sollen  be-
setzt, realistisch aber wohl eher nur 2 laut Rektor. Diese Woche: Mitt-
woch 18 Uhr, Treffen im Clubhaus. Curriculum wird geplant. Leute, die 
Ahnung haben, sollen sich überlegen, was in so ein Curriculum rein 
muss. Sonja Völker schickt das Ausführliche nochmal rum.

Verfasste Studierendenschaft  (VS) soll eingesetzt werden. Die Grünen wollen ih-
ren Antrag vom letzten Jahr wohl nochmal einbringen. ZSV (Zentrale 
Studierndenversammlung)  wäre  wohl  zeitnah  noch  nicht  so  ange-
bracht.  Antrag:  FSVV möge beschließen,  dass die  angeplante  ZVS 
ausgesetzt wird, solange bis klare Ergebnisse von Seiten der neuen 
Regierung vorliegen. (13/0/6)

TOP 7:                                                             Hochschulpolitik/ Gremienarbeit  

Hochschulrat Sitzung am 17.05.11. Christin wird dabei sein.
 TOP-Liste kann bei Christin eingesehen werden und liegt auch im Rä-
tebüro. Themen u.a.:  Koalitionsvertrag wird Thema sein (Hochschulfi-
nanzierung, VS). Haushalt der Uni dieses  Jahr das letzte Mal gedeckt. 
Vorlage interner Jahresbericht des Rektors. Neues Universitätsratmit-
glied wird bestellt. Bericht über Berufungsverfahren.

Senat trifft sich am Donnerstag.
Zwischenevaluation von Juniorprofs und Dozenten. Informationen kön-
nen bei Sonja eingeholt werden. Antrag auf Eilantrag: (11/1/0) Antrag: 
Konzept der Zwischenevaluation von Juniorprofs und Dozentenanzu-
nehmen, es sei denn, dass neue, sachverhaltsändernde Informationen 
auftauchen, anzunehmen. (17/0/4). 
Angliederung  des  Weltethos-Institut  an  die  Universität:  Senat  muss 
über  Satzung  und  Kooperationsvetrag  abstimmen.  Das  Institut  soll 
einen Beitrag zum Lehrangebot, Studium Generale etc. leisten. Antrag 
auf Eilantrag: (11/1/2) Antrag: Freies Mandat für die Zustimmung des 
Kooperationsvertrag und Satzung (15/2/6).
FS Ev.-Theologie beschäftigt sich mit dem Thema FS Judaistik.
Musterprüfungsordnung  für  den  Monobachelor:  Flexibilitätsfenster  – 
Lage unklar, passt eher zu Auslandsstudium; Bachelorprüfung - Nicht 
nur FakRat-Vorstand kann Prüfungsberechtigte vorschlagen sondern 
der ganze FakRat; Kinderbetreuung – Antrag, dass Kinder bis zum 10. 
Jahr  betreut  werden;  Anerkennung von Gremienarbeit;  Prüfungsord-
nung soll sich bei allen Monobachelor ändern, egal wann das Studium 
begonnen wurde;  Studium und Lehre soll  Änderungsvorschläge  be-
handeln. Antrag auf Eilantrag: (12/1/0) Antrag:  Änderungsvorschläge 
soll an Studium und Lehre abgegeben werden (20/0/2).



Neuwahl  für  die  „Informations-,  Kommunikations-  und Medienzen-
trumskommision“,  Wahl von 2 Vertretern in den Universitätsrat  (?) 
und Wahl des Wahlausschusses für das Deutschland-Stipendium. 
Antrag auf Eilantrag (11/1/0). Antrag: Freies Mandat für die obigen 
Wahlen (18/0/4). Liste wird an Protokoll angehängt.
Neues vom Stand Islamische Theologie in der nächsten Senatssit-
zung.

Kommisionen
  Studium und Lehre: Landeslehrpreisverleihung. Antrag auf Eilan-
trag (9/1/3) Antrag: Vorschlag von Landeslehrpreis wird angenom-
men. (7/2/12); Sonderpreis für herausragendes studentisches Enga-
gement.  Antrag auf  Eilantrag:  (0/14/4) Antrag:  wird auf AK verlegt 
(angenommen)

Kopierer  / Studentenausweis
Meinungsbild: Mehrheit ist dafür, dass in Zukunft alles auf dem Stu-
dierendenausweis liegen soll

StuWe Warum gibt es bei den Clubhausfesten keine Aschenbecher vor dem 
Clubhaus? Soll man Gruppen aufrufen, Aschenbecher bereitzustel-
len? Ja

Kastra Doodle  sagte  Termin  auf  Ende  Mai  festgelegt.  Einladung  kommt 
noch.

TOP 8:                                                            Überregionale Hochschulpolitik  

Christine fährt zur LAK. Kim kommt mit. 15.05. in Konstanz. Wer mit will  kann 
sich noch einschreiben.

TOP 9:                                                                                 Allgemeinpolitik  

Wahlausschuss Deutschland-Stipendium. Es bleibt bei unserem Beschluss, Felix 
zu delegieren, da Katrin von der Med. Fakultät, die als Gegenkandidatin von un-
bekannter Seite genannt wurde, heute auch nicht erschien.
Nina schreibt einen Brief an Frau Schavan.

TOP 10:               Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur  

-

TOP 11:                                                                                         Sonstiges  

f.d.R.d.P. 
Uniwahlen. Nina schickt nochmal alles wichtiges rum.  David (aus der Theologie?) und  
Felix aus der Geschichte, Caro und Inka aus der Physik .Außerdem aus dem Brecht-

bauplenum: Sebastian und Kristine würden sich bereiterklären sich im Asta oder Senat  
zu engagieren.
Trotz der neuen Formulierung kann dann jeder wieder zurücktreten wieder will.
Felix reicht das bei Herrn Kreuzmann ein.
Alle Fachschaften sollen nochmal Leute aufrufen, sich zu engagieren!!!!!!
AK-Wahlen um 16:00 Uhr am Montag
Name des Protokollanten eintragen! Kaja, Fabi, Sophie


